

Unsere Arbeit im Kreistag: Mit neuen Ideen einen Schritt voraus

Wir sind 60 Bürgerinnen und Bürger aus allen Teilen des Landkreises. Neben Mitgliedern der **ödp** bewerben sich dabei wieder viele **parteilose Persönlichkeiten** auf unserer Liste.

Was wir wollen für einen zukunftsfähigen Landkreis

Gerechte Familienpolitik

Familien nicht alleine lassen – Hilfestellungen anbieten

Wir wollen eine ausreichende personelle Ausstattung der zuständigen Stellen im Landkreis.

Zukunftsperspektiven schaffen – Jugendarbeit stärken

Jugendarbeit hat einen nicht bezahlbaren Wert für unsere Gesellschaft. Unser Ziel ist es, die Lebensbedingungen für Kinder und Jugendliche in unserem Landkreis zu verbessern.

Im Landkreis auch im Alter gut leben – Seniorenleitbild umsetzen

Der Landkreis muss auf die Herausforderungen einer älter werdenden Bevölkerung mit geeigneten Angeboten reagieren. das Seniorenleitbild darf kein Schubladenprojekt bleiben.

Wirksame Bildungspolitik

Schulen zum Wohlfühlen – Neue Bildungsangebote schaffen

Beherrztes Vorgehen statt CSU-Behinderungspolitik bei der Einführung einer FOS/BOS auch im Landkreis. Schulen zum Wohlfühlen bei technisch hohem Niveau sind ein wichtiger Standortfaktor

Für Mensch und Umwelt

Recht auf Gesundheit – auch vor Ort Verantwortung wahrnehmen

Höhere Krebsraten im Umfeld der benachbarten Kernkraftwerke dürfen auch die Kommunalpolitik nicht kalt lassen. Der Landkreis als gentechnikfreie Zone ist Voraussetzung für gesunde Lebensmittel. Eine Wohnortnahe hausärztliche Versorgung muss auch in ländlichen Bereichen gesichert bleiben.

Landkreis regenerativ – Landwirtschaft mit neuen Chancen

Die regenerative Beheizung kommunaler Gebäude muss zur Selbstverständlichkeit werden. Die künftige Beheizung des Landauer Schulviertels mit einer Hackschnitzelsanlage geht auf unsere Initiative zurück.

Mehr Demokratie

Unsere Krankenhäuser – Offenheit schafft Vertrauen

Eine gute medizinische Versorgung muss auch bei verschlechterten Rahmenbedingungen gehalten werden. Dies geht nur mit transparenter Entscheidungsfindung statt Politik hinter verschlossenen Türen.

Vernünftige Verkehrspolitik

Schlüssiges Verkehrskonzept statt Flickwerk an allen Enden

Ein zukünftiges Verkehrskonzept muss Straße, Schiene und Busanbindungen gleichermaßen berücksichtigen. Mobilität auch für Jugendliche und Senioren braucht angepasste Lösungen. Bei Straßeninvestitionen müssen Folgewirkungen für andere Teile des Landkreises bedacht werden. Wir stehen zu einer vernünftigen Werksanbindung von BMW an das Autobahnnetz.